

## Im Dschungel sind die Kinder los...

Nach dem Morgenkreis treffen sich 15 Kindergartenkinder in Haus 1 und zeigen, nachdem sie sich umgezogen haben, ihr neues Turnoutfit und ihre Schuhe.

Im Kreis darf sich jedes Kind eine kleine Insel für sich aussuchen und hört den kleinen Handpuppen Finn und Fina zu, die erklären, was man als Turnzweig beachten muss und wie man mitmacht. So wird spielerisch Rücksicht geübt, und die Kinder werden natürlich mit einbezogen.

Diesmal wird das Thema „Dschungel“ großgeschrieben. Wir schleichen mit großer Vorsicht durch den Urwald, damit uns keine wilden Tiere erwischen oder auf dem Turnhallenboden der Vulkan ausbricht.

Dann dürfen die Kinder zu zweit Schatten spielen: Einer darf entscheiden, was der andere nachmacht – und das ist gar nicht so einfach.

Zum Abschluss landet die Gruppe kurz in der Antarktis, friert ein und hilft sich gegenseitig beim Auftauen.

Es wurden verschiedene Übungen ausprobiert, die manchmal gar nicht so einfach waren und doch Spaß gemacht haben. Den Kindern hat der „Ausflug“ gefallen, und wir sind gespannt, wohin es das nächste Mal geht...



Für das Redaktionsteam

S.Bichler & J.Rautenberg